



Francisco Fiol

“Gentleman del ring”

Me gustaría seguir mi carrera en España

Su figura se entremezclaba en el constante ir y venir de personalidades por el hall de un lujoso hotel de la ciudad. Nadie diría, sin conocerlo, que ese hombre que luce un elegante traje, de porte casi diríamos que distinguido, de agradable trato, es el aspirante a una gloria tan efímera, como es la que ofrece el boxeo.

Francisco Fiol, el mallorquin afincado en Suiza, campeón de España de los semipesados, estuvo unas horas en Barcelona, invitado por un espacio deportivo de la primera cadena de la RTVE. Y con Francisco Fiol, designado aspirante la corona europea que ostenta el yugoslavo Mate Parlov, conversamos antes de realizar un pequeño «tour» por la Ciudad Condal, adonde llegó tras haber pasado unos días en su Mallorca natal.

—He estado allí tres días. He visitado a varios familiares. Mi madre está ahora aquí, en España, hacia unos dos meses que no la veía; y he aprovechado la ocasión. Pero regreso ya a Suiza. Allí me espera mi trabajo y mi preparación ante los acontecimientos que se avecinan.

¿QUIEN ES FIOI?

Edad, 26 años; 79 kilos; 1.80 de estatura; soltero y sin compromiso; especializado en mecánica de precisión. Este es su palmarés deportivo:

—He disputado un centenar de combates como amateur, con ocho derrotas a los puntos, cuatro combates nulos, y el resto, ochenta y ocho victorias. Me proclamé campeón suizo de la clase amateur de los semipesados.

Al lograr el título por segunda vez probé suerte en la máxima categoría, obteniendo también el título de los pesados en una ocasión. Pero no es éste mi peso. En el cruce me encuentro a gusto, y con más posibilidades de conseguir algo realmente importante. Mi carrera profesional empezó cuando ya había cubierto ocho años como boxeador aficionado. Hasta el momento he disputado veinte combates, con diecinueve victorias (16 por K.O.) y una derrota por lesión, contra el campeón africano de la categoría.

Francisco Fiol es el hombre que la E. B. U. designó, en un principio, para disputar a Mate Parlov el título europeo de los semipesados. Pero su nombramiento levantó cierto revuelo.

—La Federación Italiana impugnó aquella decisión por considerar falso mi palmarés. En verdad, la Federación Española erró al considerar que el combate que perdí por lesión lo había ganado. La E. B. U. procedió a otra votación. Y recibí los mismos votos que en la an-

terior, lo que demuestra que en el máximo organismo europeo estoy bien considerado. Sobre todo, si tenemos en cuenta que conseguí un voto más que Adinolfi, el hombre que, al parecer, va a enfrentarse antes que yo a Parlov.

ESPERANDO A PARLOV

—¿Qué pensó Fiol de ver el nombre de Adinolfi antepuesto al suyo como aspirante al título?

—En principio, todavía no está acordado ese nuevo combate. Pero ya sabía que cuando el italiano fue derrotado por Parlov se estableció un acuerdo mediante el cual si antes del 31 de enero no había acuerdo para otra confrontación entre ambos, yo me convertía automáticamente un «challenger» oficial; pero si ese acuerdo llegara a concretarse, serán Parlov y Adinolfi quienes protagonicen otro combate con el título en juego. Entonces, mi papel se ciñe únicamente a esperar estos sucesos para que el ganador se enfrente conmigo. Yo no tengo nada a perder. Quizá se prolongue más la espera, pero no me importa. Veo venir esta oportunidad con mucho optimismo.

—Parlov, Adinolfi... ¿cuál prefiere como rival?

—No tengo preferencia por uno u otro. Cada cual posee su

estilo. Y los dos son buenos. Veo dificultades en ambos pero a la vez posibilidades de superar la fuerza del italiano o el tecnicismo del yugoslavo.

—¿Es realmente éste el mejor?

—Sí, es el mejor semipesado europeo en la actualidad.

—¿Existen en Europa, dentro de esta categoría, hombres capaces de hacer frente a los semipesados norteamericanos?

—Yo creo que sí, en Europa hay semipesados que podrían intentar la «aventura americana». Parlov, Adinolfi, Traversano, Bood... y yo mismo. ¿Por qué no?

Hasta ahora, Francisco Fiol, el boxeador de Muro, residente desde los doce años en Morges, una ciudad próxima a Lausana, ha pasado casi inadvertido para el aficionado español. Hans Hasse, el alemán afincado en España, le organizó en Mallorca el título nacional de los semipesados, que Francisco Fiol se adjudicó, y Fiol, aspira hoy el campeonato europeo de su categoría.



Apartado de Correos 51
GRANOLLERS

PANELFOLD

Panelfold es la puerta plegable de moderno diseño y esmerada construcción. Se fabrica en cinco modalidades distintas.

MADERAS COLOMER - Km. 3 (Zda) Ctra. Granollers a Cardener Teléfono 870.88.58-4-8